

校長室より②

生徒総会（4/21）



今年度の生徒会スローガンは「万里一空」～学年の枠を超えてさらなる高みを目指そう～となりました。また、今までの生徒総会から形を変え、活動計画の提案検討だけでなく、テーマ「日常活動で意識したい事」話し合い活動を取り入れた生徒総会を行いました。

修学旅行（関西方面）に行ってきました（3年生） 4/25～27



【法隆寺】



【東大寺】



【友禅染体験】



【金閣】

日本最古の木造建築の奈良法隆寺に始まり、薬師寺 興福寺 東大寺と見学し、2日目は、早朝の清水寺から高台寺、平安神宮、東寺などを見学し、友禅染体験も行いマイエコバックにデザインしてきました。3日目は、竜安寺石庭、金閣寺、北野天満宮で合格祈願をし、嵐山、天龍寺を見学しました。奈良や京都の歴史に五感で触れながら、クラスの仲間とともにたくさんの事を学んできました。とても充実した楽しい3日間になりました。

プール開き (5/6)



気温 24℃ 水温は 23℃ で晴れていましたが、風があり泳ぎ初めをする水泳部の生徒は寒そうでした。きれいなフォームで立派に泳ぎ初めをしてくれました。学校長からは、天龍中の水泳部の歴史に触れて紹介しました。多くの報道関係者も取材に訪れ、テレビや新聞報道もありました。

茶摘み (5/9)



毎年恒例の茶摘みを全校生徒 12 名と職員で行いました。「一芯三葉」摘み（お茶の葉の先端にある芯芽と、その下の 3 枚の葉を摘むこと）を留意しながらみんなで 13 kg 摘み取りました。茶葉は、南信濃の製茶工場に行き、2 週間後には袋詰めを行います

梅取り (5/12) 梅加工 (5/13)



これも例年の恒例行事です。ちょっと時期が早かったので、小粒でしたが、大きい粒を選んで収穫し、甘梅（砂糖漬け）とジャム用と梅ジュース用に加工しました。梅花駅伝で製品販売できるように衛生面に気をつけ丁寧に作業していました。